

Pressebericht vom 14.01.2006

Feuerwe(h)rk der guten Laune

Der Feuerwehrball war ein grandioses Erlebnis, das hoffentlich keine Eintagsfliege ist. Die Besucher fieberten vor allem dem Auftritt der I. Langeneckinger Prinzengarde entgegen. Schon der erste Tanz geriet zu einem ästhetischen Highlight, das Zugaberufe nach sich zog. Noch einmal überboten wurde die Leistung durch den Prinzenwalzer. Bei der Ordensverleihung dankte Kommandant, Initiator und Mittänzer Franz Weinfurter vor allem Bärbel Leitner, welche die Choreographie einstudiert hatte. Zusätzlich bekam sie einen Blumenstrauß. Orden gab es auch für Kostümnäherin Gabi, Vorstand Josef Bruckmeier, den Vorstand der Martinskirchner Wehr, Werner Erwin, den treuen Ballbesucher Isidor Müller und Wirt Josef Habberger. Franz Weinfurter führte routiniert durch das Programm, den Ton gab Musiker Sigi aus Taubenbach an. Prinzessin Ludwig von Rieger und Prinz Renate von Karch lockerten den Abend immer wieder mit Einlagen auf. Zu später Stunde schauten noch die Feen vom Frauenbund Rogglfing vorbei.



*Prinzessin Ludwig von Rieger und Prinz Renate von Karch
beim Prinzenwalzer, beklatscht von den graziösen Garde-
mädchen.*
(Foto: Kieswimmer)